

Semaine Européenne du développement durable - 2019

## « Du Suntrip aux cours de récréations »

Conférence – rencontre – essai – Grand public à Foix

« Un "écomobile voyageur" au guidon de sa Libellule Solaire »



par [Bernard Cauquil](#),

[au centre universitaire de l'Ariège](#) de Foix – à 20h30 - Amphithéâtre

« Bricoleur dans l'âme, **Bernard Cauquil fait partie des pionniers du vélo solaire** en France. En 2015, il avait parcouru 7000 km en 25 jours lors d'un périple entre l'Italie, les Balkans et la Turquie et remporté du même coup la 3e édition du **Sun Trip**, une course de vélos solaires sans équivalent.

Le cycliste utilise le véhicule solaire comme **support d'enseignement**. Avec ses étudiants mais aussi dans des écoles des Hautes Pyrénées, à Lannemezan et Tournay.

Le tricycle à assistance électrique est équipé d'un panneau photovoltaïque pour augmenter ses performances. L'engin est un excellent support à l'éducation au développement durable. » Emmanuel Wat

<https://www.ecosunriders.com/pressbook/un-cycliste-solaire-partage-son-aventure-avec-des-ecoliers/>

<https://www.ecosunriders.com/pressbook/television-informations-reportages-et-interview/>